
DISCURSO 
 
DESEMBARGADOR SÉRGIO ANTÔNIO DE RESENDE - 
PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE MINAS 
GERAIS 
 
POSSE DO DESEMBARGADOR ANDRÉ LEITE PRAÇA 
 
22 de fevereiro de 2010 - 10 horas – Auditório do Anexo 
I – Rua Goiás, 229  
  

   

    Na vida de cada juiz existem nomes que 

contam muita história. Boa Esperança, Bom Despacho, 

Nova Serrana, Baependi, Guanhães e Teófilo Otoni 

traduzem, para o magistrado André Leite Praça, toda uma 

trajetória, iniciada em 1992.  

 

    O destino, para vários magistrados, é a 

comarca de Belo Horizonte, podendo se alcançar o último 

degrau na carreira – o Tribunal de Justiça -, o que acontece 

hoje com o novo desembargador. 
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   Cada passo representa uma nova fase, não 

só para o magistrado, mas para toda a sua família. As 

cidades ou comarcas passam a ter vários significados: uma 

é lembrada pelo casamento; outra, pelo nascimento do filho 

e todas, pelos laços de amizade construídos. Algumas 

ficaram marcadas por um ou outro processo difícil, por 

animosidades que a habilidade do juiz conseguiu desfazer 

e vários fatos que marcaram cada um. 

 

   A existência vai sendo construída aos 

poucos; não diria “lentamente”, porque, nos tempos atuais, 

tudo parece ter pressa. O magistrado está sempre às voltas 

com volume de serviço e o desafio de conciliar vida pessoal 

e carreira, sem se esquecer da saúde, do lazer e de 

preservar os relacionamentos. 

 

   Julgar as ações humanas e jamais o homem 

– é essa a tarefa do juiz. A sabedoria acumulada ao longo 

da carreira deixa claro que ninguém pode se considerar 

melhor que o outro. É preciso aceitar, com humildade, a 

função de julgador, buscando, sempre que possível, a 

conciliação entre as partes e a promoção da paz social. 
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   O magistrado André Leite Praça é sempre 

admirado em todos os lugares por onde passa, pela sua 

maneira serena de conduzir suas ações firmes, por sua 

dedicação, competência e responsabilidade, por seu jeito 

de descomplicar e encontrar soluções. 

 

   Uma carreira começa quando ainda se é 

muito jovem, na hora de fazer a opção pelo curso. É 

importante agradecer pela escolha certa.  

 

    O magistrado André Leite Praça formou-se 

em Direito pela Universidade Federal de Minas Gerais em 

1987. Antes de ingressar no Judiciário, atuou como 

advogado em Belo Horizonte, de janeiro de 1988 a abril de 

1992.  

 

    Além de atuar como titular nas comarcas já 

enumeradas, foi Juiz Auxiliar da Corregedoria-Geral de 

Justiça, Juiz-Diretor do Foro da Comarca de Belo 

Horizonte, Juiz-Presidente da 9ª Turma Recursal Cível dos 

Juizados Especiais de Belo Horizonte, Juiz Eleitoral da 36ª 

Zona Eleitoral de Belo Horizonte e conciliador no Juizado 

Informal de Conciliação.  
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    Atuou ainda como Orientador de estágio em 

Cursos de Formação Inicial da Escola Judicial, tendo sido 

também Professor do mesmo Curso. Foi Membro do 

Comitê Gestor Nacional do Sistema CNJ; Membro da 

Comissão de Tecnologia da Informação do TJMG;  

Presidente da Comissão Especial Temporária 

Organizadora da Semana da Conciliação do Tribunal de 

Minas. 

 

    É Membro do Comitê Gestor das Tabelas 

Processuais Unificadas do Poder Judiciário, instituído pelo 

Conselho Nacional de Justiça; Presidente do Grupo Gestor 

das Tabelas Processuais Unificadas do TJMG e, ainda, 

Responsável pelos dados estatísticos do TJMG perante o 

Conselho Nacional de Justiça. 

 

   Como se pode observar, André Leite Praça 

tem prestado sua contribuição para o aprimoramento da 

prestação jurisdicional, estando envolvido com iniciativas 

importantes para a Justiça. 
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   Para concluir, deixo meus votos de sucesso 

ao novo desembargador, certo de que ele irá continuar 

contribuindo para o fortalecimento do Judiciário. 

 

   Desejo que esta conquista seja mais um 

motivo de alegria para os seus familiares, especialmente 

para os seus pais, Hilma e o reconhecido advogado João 

Luiz Leite Praça, os primeiros grandes mestres de sua vida.  

 

    Não poderia deixar de fazer uma referência 

especial à sua esposa Andrea e às filhas, Ana Luíza e 

Maria Clara, sinônimo de força e estímulo em toda essa 

trajetória.  

 

    Há ainda os colegas de trabalho, servidores, 

amigos – certamente, o seu coração reconhece e guarda 

todos aqueles que foram importantes nessa caminhada. 

 

   Parabéns! 

 

Bom dia e muito obrigado a todos. 
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